
平成 23年度第 1回さぬき市児童館運営委員会 会議要旨（要約） 
日時：平成 23年 9月 21日（水）13：30～15：00 
場所：さぬき市長尾支所 201会議室 

○ 出席者〔委員〕野崎紀子 細川信晃 頼富美栄子 六車重規 牟礼智  
        岩瀬和弘 寒川善子 岩崎喬士 金岡エミ子 中山宏 福澤美香 
        矢野功子 白井礒江 
     〔事務局〕和田浩二 木太伸次 落合朱美 國方恵美子 大森由美  

夏田洋子 竹内麻美 松本真弓 
1開会 
・ 委員 15名中 13名出席 
・ 傍聴希望なし 
 
2さぬき市子育て支援課 課長挨拶 
 
3委員委嘱状の交付 
 
4委員長及び副委員長の選任について 
・ 委員長は少年育成センター所長の六車重規委員 
・ 副委員長は山口圭美委員 

 
 
５六車委員長挨拶 
 
６議事 （1）平成 22年度事業実績報告について 
    （2）平成 23年度事業状況報告について 
    （3）その他 
 
７閉会 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 



議事内容については次のとおりである。 
 
 
 発言者            意見・質問概要 
 
         
（事務局）   平成 22年度決算報告、平成 22年度各児童館利用実績、平成 

22年度児童館決算及び児童館の概要について説明。 
 
（委 員）   寒川地区の利用者数が多いのはなぜか? 
（事務局）   児童館の行事等で地区外から多数来館したため。 
 
（委 員）   志度小学校区は人数的にも多いのに児童館がないのか? 
（事務局）   施設提供として大串児童館はあるが、本来の機能を有する児 

童館はない。今後、放課後児童クラブの施設改修と合わせて 
検討したい。 

 
（委 員）   寒川の利用数に対して決算額の割合が少ないのではないか? 
（事務局）   人件費の面でおさえられているため。 
 
（事務局）   平成 23年度児童館利用状況、平成 23年度児童館予算及び 

平成 23年度各児童館事業内容・年間行事計画について説明。 
 
（委 員）   児童クラブ活動の行事が多いが、放課後児童クラブの予算は 

どのようになっているのか? 
（事務局）   児童館で、放課後児童クラブ事業も実施していますが、事業 

の運営については「放課後子どもクラブプラン運営委員会」 
で審議を行う為、ここでは放課後児童クラブの経費を計上し

ていない。 
 
（事務局）   議事（３）その他にて 11月の児童虐待防止月間の取り組み 

について説明。 
 
        議事終了 
 
（事務局）   次回の委員会は 2月頃を予定。その時には「造田児童館」 
        の視察を予定している。 


